

DISA JAÉN REALIZA CON ÉXITO SU PRIMERA TELECAMPAÑA

Se pudo atender a 124 pacientes en más de 15 especialidades.

Jaén, 20 de diciembre del 2019

Con la presencia de la Directora de la Sub Región de Salud I Jaén, Dra. Kelly Villalobos Santacruz y el Director del Hospital de Jaén, Dr. Jorge Huávil Albornoz se realizó ayer el lanzamiento de la Primera Telecampaña que tuvo como resultado, 124 pacientes atendidos en más de 15 especialidades.

Establecimientos de salud como San Felipe, Colasay, PuenteCillos, Pomahuaca, Huabal, Cruce de Shumba, Cochacán, Las Pirias, Morro Solar, entre otros pudieron conectarse en esta Telecampaña que pudieron ser atendidos por diversos especialistas de la región Cajamarca. Hospital Regional de Cajamarca atendió en lo que es Cardiología, Dermatología, Infectología, Endocrinología, Oncología y Medicina Física y Rehabilitación. El Hospital de Chota consultó Gastroenterología, Ginecología y Otorrinolaringología.

Mientras que el Hospital de Cutervo estuvo con Ginecología, Pediatría, Dermatología. Hospital Simón Bolívar Oftalmología, el Hospital San Javier de Bellavista con Cardiología y el Hospital II-2 de Jaén en Medicina Interna y Neurología. Esta jornada de salud inició a las 8:00am y culminó a las 5:00pm.

"Agradezco la predisposición de los médicos especialistas de los nosocomios participantes y al equipo técnico de la Disa y el Hospital, que ha permitido llevar adelante esta Telecampaña que se seguirá fortaleciendo para beneficio de la población que requiere ser atendidos por especialistas en tiempo real sin tener que viajar a las grandes ciudades para tener este servicio", puntualizó la Directora de la Disa Jaén.

















